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Пандемия короновируса или COVID-19 

Звучит страшно не правда ли? Особенно, если это ты испытал на себе. 
Нет, я не подверглась заражению. Я просто сижу дома уже довольно давно. 
Не знаю, может кто-то ловит от этого кайф, лично я люблю действовать. 
Давайте вспомним с чего это началось? Все не так просто, как кажется.  

Может, причиной и стала еда с инфекцией или что-то в этом духе, но вам 
не показалось странным все это? Может, так захотела природа? Помните, 
сколько проблем с экологией принесло человечество? Помните, как все били 
тревогу и призывали всех участвовать в различных эко-проектах? Неважно, 
кто ты и сколько тебе лет, участвовали все. Но «вжух» посмотрите вокруг 
сейчас. На улицах стало меньше людей, соответственно никто не мусорит, не 
загрязняет воздух выхлопным газом, не загрязняет реки и другие источники 
воды, одним словом не делает ничего из того, что мы так старались 
предотвратить. Не прошло и месяца, как природа или первооснова начала 
восстанавливаться.        Смешно, не так ли? Мы столько трудились в попытках 
сдвинуть все с места, а тут вирус взял и просто посмеялся над этим трудом. 
Так захотела природа - вот мой ответ. Не думаю, что все это было 
бессмысленно, рано или поздно, это должно было случится. Думаю, карантин 
это просто своего рода «сахарок», в отличие от того, что для нас было 
уготовлено. Я лично поражаюсь людям, что даже не задумываются над 
ситуацией, их беспечность достигла такого уровня, что позавидует сам 
создатель. Но даже плохие ситуации нас чему-то учат.  

Скажите честно, вам ведь пришлось сидеть дома и от скуки вы 
разговаривали с семьей? Вот у меня также. Хотя не у всех все так плохо и они 
наслаждались тем, что у них появилось так много времени и тратят они его в 
кругу близких. Все же в этом есть и минусы. Шучу. Иногда полезно поторчать 
дома и побеситься с родными. Не всегда выпадает такой шанс, особенно у 
взрослых. 

Что же мы можем вынести из данного нам опыта? Нам дали шанс начать 
все с начала! Разве это не прекрасно? Неужели люди и  дальше будут 
повторять свои ошибки? Разве нам нужна вторая эпидемия? Думаю, нет. Все 
ведь очень просто, нужно только начать все вовремя. Начинать нужно сейчас. 
Миру, людям нужно измениться. Вы хотите видеть все вокруг себя в чистоте 
и порядке? Так начните с природы. Если сейчас все люди сплотятся и 



попытаются сохранить экологию хотя бы на данном нам уровне. Это будет 
маленькая, но победа, большой шаг к восстановлению природы. Многие 
зададутся вопросом « Чем именно я могу помочь?». Все мы сейчас сидим дома, 
но это нам и поможет в нашей миссии. Уверена, сейчас потребление энергии 
просто бешеное, так давайте будем ее экономить. Также можно: сэкономить 
воду и не лить литры воды впустую; можно заниматься садоводством, 
посадить новую жизнь у себя дома; при покупке продуктов в магазинах 
выбирать упаковки, что разложаться лучше, чем пластик или полиэтилен. 
Также существует множество других способов, что могут спасти мир. Я хочу 
видеть мир после карантина не грязным и отравленным, а цветущим и 
пахнущим. Я хочу увидеть, как птицы радостно вьют гнезда, как таракашки 
пугают людей своим количеством, как улицы будут тонуть в листве, как 
воздух будет вымывать все болезни из легких. Разве вы не хотите тоже 
почувствовать это? Мир должен стать таким! Я призываю людей помочь, хотя 
бы раз в жизни, и сделать это не только для себя, но и для окружающих. 

Не жди от природы милости, сам садочек сади, сам и вырасти. 
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